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Non seulement ils n’ont pas peur du gendarme, non seulement
ils n’ont pas peur du juge, non seulement ils n’ont pas peur
de la prison, mais, en sus, ils profitent de toutes les
occasions pour se payer du flic, en sus du Français moyen
qui a eu le malheur de croiser leur chemin.

.

Deux policiers de Valenciennes ont été blessés lors d’une
intervention ce dimanche après-midi. Ils ont été roués de
coups et leur voiture a été dégradée alors qu’ils tentaient de
mettre fin à un rodéo urbain. Le syndicat Alliance parle de
“lynchage”.

Dans l’après-midi, alors qu’ils intervenaient pour mettre fin
à  un  rodéo  urbain  dans  le  quartier  de  la  Briquette  à
Valenciennes, deux policiers ont été pris à partie par une
quinzaine de personnes. Ils ont été roués de coups, frappés à
terre, leur véhicule a été dégradé et des objets ont été volés
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mais  “pas  les  armes”  selon  le  syndicat  Alliance.  Les
agresseurs ont pris la fuite avant l’arrivée des renforts. 

https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/2-policie
rs-roues-de-coups-par-une-quinzaine-d-individus-a-
valenciennes-1607894089

.

Si encore c’était un fait isolé, exceptionnel… Las ! Les
attaques de forces de l’ordre se multiplient. Ils incarnent
la République, dirait Macron. Plus sûrement, ils incarnent
la France. C’est la France que les racailles qui sont dans
leur immense majorité immigrées ou d’origine immigrée veut
bafouer,  intimider,  lyncher,  soumettre.  France  qui  les
nourrit, les héberge, les engraisse.

C’est, nous ne nous lasserons pas de le répéter, de le
dénoncer, la dernière phase du djihad qui se met en place,
qui se déroule sous nos yeux. On est passés de l’occupation
pacifique à l’occupation revendicative puis à l’occupation
agressive visant à faire, de gré ou de force, de notre pays
un pays musulman.

Le pire est que ça marche. Forcément. Puisque les pouvoirs
publics  acceptent,  se  soumettent,  offrent  chaque  jour
davantage aux nazis qui imposent leur force barbare, leur
violence, leurs pratiques moyenâgeuses. 

Le pire est que ça marche. Forcément. Puisque les pouvoirs
publics incarnés et dirigés par Macron donnent la main aux
djihadistes en faisant le maximum pour nous terroriser, nous
soumettre, nous interdire de parler, respirer, travailler,
vivre… Ils nous instillent  la peur du gendarme (Ah la
fameuse amende de 135 euros !), ils nous rabattent le caquet
à coups de menaces et d’interdits… faisant de nous des
moutons prêts à aller à l’abattoir, à savoir à nous coucher
sous la férule islamique.

https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/2-policiers-roues-de-coups-par-une-quinzaine-d-individus-a-valenciennes-1607894089
https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/2-policiers-roues-de-coups-par-une-quinzaine-d-individus-a-valenciennes-1607894089
https://www.francebleu.fr/infos/faits-divers-justice/2-policiers-roues-de-coups-par-une-quinzaine-d-individus-a-valenciennes-1607894089


.
Et elle est où l’opposition, en France ? 
Et  ils  sont  où  les  politiques  qui  ouvrent  les  yeux  et
dénoncent cela sur les plateaux, dans leurs tracts ? 

On a bien Philippot qui se bat contre la coronafolie, et qui
est le seul ! C’est déjà pas mal, mais il ne dit pas un mot
du djihad ! Seul Philippot fait une video chaque jour sur le
Covid, pourquoi un des ténors du RN n’en fait-il pas autant
sur l’immigration, hein ? Pourquoi ? A vous, adhérents et
sympathisants du RN d’agir pour le demander. Un Bardella, un
 Odoul, un Sanchez… seraient parfaits dans ce rôle ! A
condition que les tous mous du RN ne s’y opposent pas…

 
Vite un Salvini, vite un Trump ou  on va crever la bouche
ouverte ! 
 


